

Berufsschüler helfen auf Der Hof

Aufbau eines Folientunnels für Gemüse

Isenbüttel (rn). Mal nicht die Schulbank gedrückt, sondern auf Der Hof kräftig rangeklotzt haben am Mittwoch 23 Jugendliche aus der Berufsfachschule Agrarwirtschaft der Gifhorner BBS 1. Im Teamwork mit Mitarbeitern des heilpädagogischen Bauernhofes errichteten sie einen Folientunnel.

Den Tunnel – im Grunde ein Gewächshaus – hat der Bauernhof als Bausatz erworben. Und wer schon mal einen Schrank oder

ein Zelt aufgebaut hat, kennt das Gefühl: jede Menge Teile und keine Idee, wie die zusammen passen. Lehrer Elmar Schönthaler und seinen Berufsschülern, Hofleiter Roland Bursian und seinen Mitarbeitern ging es ähnlich: „Wir haben eine Weile gebraucht, bis wir den Dreh raus hatten.“ Aber dann lief es – Hand in Hand.

„So schnell hätten wir den Folientunnel allein niemals hochgezogen. Die Berufsschüler sind

eine ganz große Hilfe“, staunte Bursian, wie flott es schließlich voran ging. Für Elmar Schönthaler, der Werte und Normen unterrichtet, war es selbstverständlich, auf dem Hof mit anzupacken: „Vom Reden allein wird die Welt nicht besser.“ Und seine Schüler zogen voll mit: „Die Arbeit mit Menschen mit Behinderung ist eine ganz neue

Erfahrung für uns“, sagte Marie Sauthof. Einen Biohof konnten viele bisher auch noch nicht.

Jährliche Arbeitseinsätze der Gif-

horner Berufsschule auf dem Isenbütteler Bauernhof sind mittlerweile guter Brauch. Bereits zum fünften Mal schaute Elmar Schönthaler mit Schülern vorbei. Mit dem Folientunnel, finanziert aus Spenden vom Wasbütteler Weihnachtsmarkt und vom Calberlaher Schalke-Fanclub, kann Der Hof sein Angebot mit Gemüse aus eigenem Anbau deutlich erweitern und seinen Mitarbeitern zugleich neue Aufgabenfelder eröffnen.



Schönthaler



Bursian



Kräftig rangeklotzt: Berufsschüler halfen auf Der Hof, einen Folientunnel für Gemüseanbau zu errichten.

Ron Niebuhr (3)